

Muere atropellado un hombre

Escrito por comunicado

Domingo 02 de Octubre de 2011 14:44

San Pedro, Sonora a 02 de Octubre del 2011.- A las 06:30 horas de hoy, un hombre perdió la vida al ser atropellado en el kilómetro 28 de la carretera San Pedro-Ures.

El occiso fue encontrado sobre la cinta asfáltica, vestía pantalón de mezclilla azul, camiseta negra, zapatos negros de trabajo.

La víctima contaba con alrededor de 30 años de edad, era de complexión regular, estatura mediana y tez blanca.

Al lugar de los hechos acudió el Agente Segundo del Ministerio Público del Fuero Común, especializado en hechos de tránsito, quien ordenó el levantamiento y traslado del cuerpo para realizar las diligencias de ley.